

MIAMI

Fin de huelga de hambre

7-15-89-1

Servicios de El Nuevo Herald

La huelga de hambre de exiliados cubanos a favor de la liberación del activista anticasquista Orlando Bosch finalizó el viernes después de 19 días. Una pequeña ceremonia, en la Plaza de la Cubanidad de La Pequeña Habana, marcó el final de la protesta.

Después de cantar el himno nacional cubano y rezar un rosario, los exiliados dieron lectura a una carta escrita por los huelguistas, en la que comunicaban haber cumplido su cometido, el cual era llamar la atención de la comunidad y del gobierno estadounidense para que concedan la libertad de Bosch.

“Ahora nos vamos a concentrar en hacer otras gestiones para la libertad de mi esposo. Queremos concentrar todo el esfuerzo a nivel de Washington”, dijo Adriana Bosch, esposa del activista. **Más información sobre Bosch, 1B.**